

Difunden servicios de delegación municipal

La Municipalidad de Concepción informó que junto a Carabineros y Senda Previene, la Delegación Municipal de Collao realizó una actividad informativa en la feria de Nonguén.

La actividad tuvo como principal objetivo dar a conocer a los vecinos del territorio la oferta de servicios en esta nueva reparti-

ción municipal.

“Queremos reforzar el llamado a la ciudadanía para que aprovechen este nuevo espacio. Contamos con un equipo de más de diez personas que estarán al servicio de la comunidad”, indicó el delegado municipal de Collao, Cristofer Carrasco.

De lunes a viernes, de 8.45 a 13.45 horas, allí funciona



DIFUSIÓN DE LOS SERVICIOS.

Asistencia Social, Registro Social de Hogares, Organizaciones Comunitarias y Oficina de Partes. ☺